



MÉXICO REHÉN DEL TERRORISMO, AFIRMA EL GPPAN



Diputados federales del PAN exigieron a la presidenta Claudia Sheinbaum, reconocer que México ya vive episodios de terrorismo y no debe evadirlo como fue en el obradorato.

“Y no tratar de esconder la realidad con cortinas de humo en temas como la Reforma Judicial o queriendo desviar la atención pública atacando a jueces”, expresó el diputado federal panista, Ernesto Sánchez Rodríguez.

Añadió que los coches bomba en Guanajuato, los enfrentamientos violentos en Nuevo León, los homicidios en Culiacán, así como las ejecuciones en Guerrero y Michoacán, son alertas de que algo no funciona en el Gobierno.

Sánchez Rodríguez dijo que el gabinete de Seguridad del Gobierno federal que encabeza Omar García Harfuch no ha logrado distinguirse de la política de abrazos y no balazos de AMLO.

“Son más de lo mismo, pareciera que López Obrador extendió su mandato y sigue gobernando a favor de la delincuencia organizada”.

Por su parte, el diputado Federico Döring Casar, lamentó que el país viva, de manera desafortunada, ya en el Segundo Piso de la impunidad a la delincuencia y de propaganda política de mentiras.

“Este gobierno minimiza los hechos de terrorismo que ya sufren los mexicanos en varios estados de la República y la única que no ve esa realidad se llama Claudia Sheinbaum”.

Döring agregó que la presidenta cree que evadiendo la realidad es como nos dará paz y tranquilidad; “que tragedia que sigan los abrazos y balazos al crimen organizado”.

Sustuvo que la propaganda como estrategia principal de combate a la delincuencia organizada, es lo que ha hecho Morena.

“Exigimos a la presidenta Claudia Sheinbaum, actuar con seriedad y responsabilidad y no con los guiones de Epigmenio Ibarra en las mañaneras”.

De acuerdo al legislador del PAN, el primer requisito para resolver un problema es reconocer su existencia y Sheinbaum ha demostrado su incapacidad para hacerlo.

<https://lineapolitica.com/mexico-rehen-del-terrorismo-afirma-el-gppan/>